

Gobierno del Estado de Guerrero, “Presidenta del DIF Guerrero visitó indígenas en La Montaña”, *Gobierno del Estado de Guerrero*, México, 12 de enero, 2006.

**Dirección electrónica:**

<http://www.guerrero.gob.mx/?P=leearticulo&ArtOrder=ReadArt&Article=15>

Al realizar una gira de trabajo por la región de la montaña, la presidenta del DIF Guerrero visitó comunidades indígenas de 4 municipios donde, en el marco de las festividades del Día de Reyes, hizo entrega de miles de juguetes a niños, además de veinte mil cobertores para los adultos mayores que habitan zonas altas del estado.

La gira de trabajo inició en la cabecera del municipio de Tlapa de Comonfort, donde acompañada por el alcalde Martín Benítez Flores y su esposa, Magdalena Rosales de Benítez, visitaron el Centro de Readaptación Social (Cereso), para hacer entrega de juguetes a los hijos de los internos, así como cobertores a los hombres y mujeres que se encuentran reclusos en ese penal.

Más tarde, la titular del DIF Guerrero, convivió con los hijos de los trabajadores de este organismo en la región de la Montaña, a quienes luego de felicitarlos por el Día de Reyes, les hizo entrega de juguetes y otros obsequios, así como cobertores al presidente municipal para ser entregados a los adultos mayores de las distintas comunidades altas de ese municipio.

Más tarde, Torreblanca Galindo se trasladó a la comunidad de Chilistllahuaca, del municipio de Metlatonoc, donde cientos de niños y adultos mayores le dieron la bienvenida, y quienes recibieron en su oportunidad, juguetes y cobertores que el gobierno del estado a través de este organismo asistencial les hizo llegar. Ahí, el alcalde recibió cinco mil cobertores destinados a las familias que habitan los poblados que padecen el frío con mayor intensidad.

La gira de trabajo de la presidenta del DIF Guerrero consideró también el municipio de Cochoapa el Grande, donde habitantes de la comunidad de Arroyo Prieto le brindaron una cálida bienvenida y le reconocieron su interés por visitarlos y llevarles juguetes a los niños y cobertores a los adultos mayores, en estas alejadas comunidades, ”donde ninguna autoridad había venido antes a entregarnos nada”.

La jornada de la señora Roxana Torreblanca Galindo concluyó en la comunidad de Mixtecapa, del municipio de San Luis Acatlán, donde se ganó el reconocimiento de los habitantes del lugar al acudir a llevarle un presente a los niños con motivo del Día de Reyes, recibiendo a cambio una sonrisa de los cientos de infantes que se dieron cita, y que cuentan hoy ya con un juguete en esta fecha especial.

En esta gira de trabajo acompañó a la presidenta del DIF Guerrero, el secretario de Asuntos Indígenas del gobierno estatal, Crispín de la Cruz Morales quien en el dialecto propio de cada lugar, hizo llegar a la niñez de la Montaña, el saludo del gobernador del estado, Zeferino Torreblanca Galindo con motivo del Día de Reyes.